



20周年を祝し 21世紀に むけての躍進に期待

幕別町体育連盟会長 木村 正夫

幕別町体育連盟発足以来20年、多くの先輩会員の苦労と努力、そして町民の援助と協力とによって今日を迎えることの出来ましたことに深い感謝と敬意を表するものであります。

その20周年記念諸事業挙行に当りましては、町理事益の理解ある心あたたまる御支援をはじめ、有志各位の多大な御協賛、町民各位の御援助の数々、教育委員会からの陰陽にわたる御支援を賜り企画以上の大盛況の下で遂行されました事に限りない謝意を表すると共に感銘を覚えるものであります。

本町の体育活動には輝かしい伝統が流れています。十勝管内各種大会や町村対抗戦など、昔からの青年の諸活躍で残された好成績が町民自慢の種として語り伝えられ、言い伝えられて来ました。小生が本町に着任（昭47.4 幕小校長）早々よく聞かされたものでした。陸上ではね……、相撲では、野球では……と数々。幕別の地域事情など何もわからないまま、体連会長を命ぜられて8ヶ年も過ぎましたが、単位団体のよりよい組織力と主体性に富んだ諸活動を期待し、それを基盤とした体連自体の主体的活動を頑って歩み続けた一時代であったと言えましょう。

町教委職員の方々が社教担当者を中心として、土曜、日曜無しの献身的な御努力を続けられて幾年、数々の実績は衆目の認める所であり各協会の活動が年と共に目覚しく且つ町民スポーツ活動振興に主体性を發揮、したがって体育連盟も充実に向かって前進、加盟17団体の多さをかぞえ、組織強化と自主的運営の軌道に乗り、十勝管内屈指の社会体育振興町村としての現況を見るに至りましたことを本当に喜びたいと存じます。

20年を大きな節として更に将来社会体育の振興と町民の健康づくり、スポーツを通じて町民の心のふれ合う美しくも豊かな町づくりに貢献すべく努力を続けたいと思います。町民各位の今後一層の御支援をお願い致しますと共に21世紀にむけての体連の躍進を期待してやみません。